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LA FIP LANZA SU CAMPAÑA DE CARA A LA PROMOCIÓN DEL DÍA DEL FARMACÉUTICO 
 
28-03-2017.- La Federación Farmacéutica Internacional (FIP) ha anunciado el lema elegido para la 
conmemoración del Día Mundial del Farmacéutico de este año, que será: 'De la investigación al 
cuidado de la salud: Tu farmacéutico está a tu servicio'. "El lema escogido refleja la amplia 

contribución de los profesionales de la farmacia a la salud. Desde la investigación y el desarrollo de 
los medicamentos, a la educación de los futuros farmacéuticos y científicos, así como la atención 
farmacéutica. Todo eso es lo que incluye el servicio que ofrecemos a nuestros pacientes y nuestras 
comunidades", explicó la presidenta de la FIP, Carmen Peña. Leer más 
 

 
EL CGCOF VALORA “MUY POSITIVAMENTE” AL NUEVO PRESIDENTE DE LA OMC  
 
28-03-2017.- Durante la presentación de la campaña Plenufar 6, dedicada a la educación 

nutricional en la actividad física, el presidente del Consejo General de Colegios Oficiales de 
Farmacéuticos, Jesús Aguilar ha valorado de forma “muy positiva” la elección del nuevo presidente 
de la Organización Médica Colegial, Serafín Romero. Aguilar ha manifestado que se abre una nueva 
etapa “que seguro es de sinceridad”. Aseguraba que entre los farmacéuticos y los médicos existen 
muchos más puntos de acuerdo que de desacuerdo, por lo que hay que intentar “potenciar el avance 
de los puntos donde coincidimos” e insistía que “limaremos los puntos donde no hay acuerdo”. Leer 

más 
 

 
4.500 BOTICAS PROMOVERÁN LA ACTIVIDAD FÍSICA UNIDA A UNA BUENA 
ALIMENTACIÓN 
 

28-03-2017.- El Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos (CGCOF) ha 
anunciado hoy la puesta en marcha del 'Plan de Educación Nutricional por el Farmacéutico', que en 
esta ocasión estará dirigido al binomio actividad física-alimentación saludable. Así, según explicó el 

vocal nacional de Alimentación, Aquilino García, un total de 4.500 farmacias de todo el territorio 
nacional van a implicarse en una campaña que tiene como target a las personas que realizan 
actividad física o ejercicio físico, a las cuales se les preguntará por el tipo de actividad que realizan y 
el tipo de alimentación con el que la acompañan para, en caso de que sea necesario, proponer 
cambios de hábitos. Leer más 
 

 
AESEG PROPONE A SANIDAD POTENCIAR LA PRESCRIPCIÓN POR PRINCIPIO ACTIVO  
 

29-03-2017.- La Asociación Española de Medicamentos Genéricos (Aeseg), se ha reunido en Madrid 
con la ministra de Sanidad, Dolors Montserrat, para analizar la situación actual del sector de los 
medicamentos genéricos en España. Se trata del primer encuentro institucional entre la patronal 
Aeseg y la actual titular de Sanidad, que coincide con la celebración en 2017 del 20 aniversario de la 

incorporación de este tipo de fármacos a la sanidad española. A la reunión han asistido, por el 
Ministerio, la ministra y el secretario general de Sanidad y Consumo, Javier Castrodeza. Por parte de 
Aeseg han asistido su presidente, Raúl Díaz-Varela, y su director general, Ángel Luis Rodríguez de la 

Cuerda. Leer más 
 

 
ONG Y TRABAJADORES SOCIALES VEN UN AUMENTO DE LA 'POBREZA FARMACÉUTICA' 
 
27-03-2017.- "Desde hace un tiempo empezamos a detectar un nuevo perfil de personas que no es 
el que hasta ahora atendían las organizaciones asistenciales", explicó Marta Seda, coordinadora de 
la ONG Banco Farmacéutico en Infarma. Y añadió: "Con la crisis, empezamos a recibir noticias de 
familias con uno o dos hijos y unas rentas muy bajas que no podían hacer frente al copago 

farmacéutico". Por eso, para responder a esta nueva necesidad, Banco Farmacéutico ha puesto en 
marcha Fondo Social de Medicamentos, una iniciativa presentada en Infarma para "para cubrir las 
necesidades concretas de medicación de aquellas personas que no puedan pagársela". Leer más  
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«¿DÓNDE ESTÁ MI VACUNA CONTRA LA MENINGITIS B?» 

 
27-03-2017.-El anuncio el pasado día 23 de la llegada de un nuevo lote de vacunas contra la 
meningitis B tras meses de desabastecimiento ha colapsado de nuevo las farmacias españolas. Tras 
la confirmación, por parte de las autoridades sanitarias de que 230.000 nuevas dosis están ya 
disponibles en las boticas, las familias se han lanzado a la búsqueda de las preciadas dosis del 
medicamento que garantiza la inmunización contra la enfermedad, que, aunque es inusual, tiene 

graves consecuencias, sobre todo en niños menores de tres años y en adolescentes. Farmacéuticos 
consultados por ABC aseguran que la demanda de la vacuna Bexsero «se ha disparado desde el 
viernes» a raíz de la noticia pero no pueden afrontarla porque aún siguen sin vacunas. Leer más 
 

 
LA UTILIZACIÓN DE LA RECETA ELECTRÓNICA CRECIÓ UN 17 POR CIENTO EN 2016 CON 
RESPECTO A 2014 

 
25-03-2017.- Durante el año pasado en Castilla-La Mancha se prescribieron más de 38 millones de 

dispensaciones de medicamentos a través de receta electrónica y su implantación abarca al cien por 
cien de los castellano-manchegos. La utilización de receta electrónica creció un cinco por ciento en 
2016 con respecto al año anterior y casi un 17 por ciento con respecto a 2014, y alcanza ya casi el 
90 por ciento del total de recetas dispensadas en el SESCAM. Con ella, según el director general de 
Asistencia Sanitaria del SESCAM, José Antonio Ballesteros, se mejora la accesibilidad del paciente a 
sus tratamientos, se facilita su seguimiento por parte por los profesionales, se previenen errores, se 
elimina la burocracia en la consulta médica y se reduce drásticamente la utilización del papel. Leer 

más 
 

 
“HAY QUE ACLARAR LOS NUEVOS ROLES QUE PLANTEA LA BOTICA; ALGUNOS NOS 
PRODUCEN DUDAS O ESPANTO”  
 
24-03-2017.- El pasado 4 de marzo, Serafín Romero tomaba posesión de su cargo como 
presidente de la Organización Médica Colegial (OMC). Aunque su anterior condición de 

vicepresidente de esta entidad invita a pensar en una línea continuista (en lo profesional) desde 

otros colectivos sanitarios, como la Farmacia, confían una etapa menos convulsa en lo institucional. 
Y es que es notorio que no han sido pocos los roces que han provocado en los últimos años durante 
la etapa de su ya ex presidente Juan José Rodríguez Sendín. Tanto por declaraciones como por 
iniciativas como el informe publicado en octubre de 2014 que ponía en duda la capacidad de las 
farmacias para realizar funciones como la atención farmacéutica e incluso planteaba ciertas 
propuestas liberalizadoras sobre este sector. Leer más 
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